

El diputado nacional de Ciudadanos por Córdoba, Marcial Gómez Balsera ha sido elegido secretario de la Comisión de Investigación sobre la presunta financiación ilegal del Partido Popular, que estará presidida por Pedro Quevedo, diputado de Nueva Canarias.

En relación a la presidencia de la comisión Gómez Balsera ha señalado que “Ciudadanos se plantó y evitó que el PP colocara de presidente al diputado de PDeCAT Jordi Xuclà” y ha asegurado que “no nos parecía correcto que un miembro del partido del 3% presidiera una comisión que se ha creado gracias al acuerdo de investidura de Ciudadanos y PP”, lo que provocó que la constitución de las Comisiones de investigación tuvieran que suspenderse durante algunas horas hasta que “se alcanzó un acuerdo de mínimos en cuanto a su Presidencia”.

En este sentido, el diputado de la formación naranja ha resaltado que “el bipartidismo no quería una Comisión para investigar el saqueo de las cajas, ni el PP la del 'caso PP', por lo que es muy positivo para la ciudadanía que por fin se pongan en marcha”. “Hoy algunos han tenido que comerse las famosas 'lentejas’”, ha destacado Gómez Balsera.

Para el diputado nacional de Cs el objetivo de esta Comisión es "investigar y, en su caso, determinar la concurrencia de responsabilidades políticas, por la presunta financiación ilegal del Partido Popular, y, en concreto, la existencia de diferentes redes de donaciones irregulares, adjudicaciones de contratos públicos y otros mecanismos de financiación irregular”.